

La Policía Local de la Vila recibe multitud de solicitudes de niños y niñas para que los coches de la policía pasen por sus calles

Cada día a las 20.00 horas, la Policía Local y Protección Civil recorren de manera conjunta varias zonas de la localidad agradeciendo a la ciudadanía su compromiso durante la cuarentena

La Policía Local de la Vila Joiosa continúa con las tareas de control para que se cumpla el decreto del estado de alarma en las calles de la Vila Joiosa, pero a esas labores se le suman otras tareas excepcionales de carácter solidario que el cuerpo de Policía de la Vila está llevando a cabo estos días de cuarentena. Por escrito, por correo electrónico, a través de Facebook o vía telefónica, son muchas las solicitudes y muestras de agradecimiento que la Policía Local de la Vila recibe a diario para que sus coches patrulla, como cada tarde desde que se decretó el estado de alarma, pasen por los barrios y calles de la Vila para el disfrute de los menores (y adultos) durante su cuarentena, quienes con sus aplausos desde los balcones les agradecen la respuesta a sus peticiones y su labor diaria entre muestras de apoyo. Desde que comenzó esta crisis, la Policía Local de la Vila asumió otras muchas labores para colaborar con la ciudadanía y el personal sanitario. A modo de intermediario, la Policía Local y Protección Civil se encargan de colaborar con la Asociación de “Dones Rurals” y “Yo coso desde casa”, dos iniciativas ciudadanas que se encargan de confeccionar mascarillas en casa, además de colaborar con un conjunto de ciudadanas que disponen de termoselladoras, encargadas de confeccionar batas desechables con bolsas de basura. Policía Local y Protección Civil hacen llegar a estos colectivos voluntarios el material necesario aportado por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa. Posteriormente, se encargan de recogerlo para hacérselo llegar al personal sanitario del Hospital Asilo, Hospital Marina Baixa y Hospital Levante. También se encargan de hacer entrega a los centros sanitarios las donaciones de otros colectivos, como la reciente donación de mascarillas y solución hidroalcohólica donada por el “Bazar China” de la Vila. “Al principio era algo complicado”, remarca Isabel Perona, edil de Seguridad Ciudadana, “porque había que coordinar a mucha gente, pero nos hemos organizado bien y ahora la situación se ha normalizado, de manera que el trabajo del voluntariado

llega de manera rápida al personal sanitario”. Perona, ha querido “agradecer a todo el cuerpo de Policía Local, Protección Civil, personal sanitario, asociaciones y voluntarios, el trabajo realizado durante estos días difíciles en los que se dan situaciones complicadas.” Desde Policía Local se reitera que la población siga cumpliendo con la medida de quedarse en casa, que ponga en práctica las recomendaciones sanitarias en materia de higiene, y que tan solo se salga a la calle “por motivos de urgencia, trabajo justificado, paseo corto de animales de compañía y compra de alimentos de primera necesidad o medicinas”. La Jefatura de Policía vilera asegura que “continuarán su labor de ayuda y servicio a la ciudadanía” y que “cada tarde, a las 20.00 horas, continuarán agradeciendo el compromiso de la población que guarda cuarentena en sus casas.”

Noticia publicada el 26 de Marzo de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Policía Local.

